

COMUNICADO DE PRENSA

Mediante declaratoria de elección

TSE presenta nómina presidencial electa el pasado 1.º de abril

San José, 18 de abril de 2018. El Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) declaró oficialmente electo a Carlos Andrés Alvarado Quesada como Presidente de la República, durante el período constitucional que iniciará el próximo 8 de mayo.

Además, este órgano electoral declaró electa como Primera Vicepresidenta a Epsy Alejandra Campbell Barr y como segundo Vicepresidente a Marvin Rodríguez Cordero.

La próxima semana el TSE hará entrega de las credenciales en un acto oficial que tendrá lugar en el auditorio institucional Francisco Sáenz Meza.